

Ecopetrol apagó una de las unidades principales para la producción de gasolina en Barrancabermeja por COVID-19

0 0 0 Comentarios

Apr 12, 2020 [Andrés Díaz](#)



Tres expertos del Instituto Nacional de Salud (INS) llegaron a Barrancabermeja gracias a un acuerdo con la petrolera colombiana para revisar, con los mejores estándares médicos internacionales, la situación epidemiológica relacionada con el coronavirus COVID-19 en la ciudad.

Los expertos realizaron un recorrido por las plantas de la refinería con el fin de presentar una serie de recomendaciones que permitan reforzar las medidas de mitigación y contención del virus en sus instalaciones y en el puerto petrolero. También hicieron un recorrido por el hospital y la Policlínica para revisar los mecanismos para la atención de los pacientes. Los funcionarios del INS realizarán la investigación epidemiológica en campo con tres componentes:

1. Comunitario y social: participan las personas de la comunidad cercanas al primer caso.
2. Asistencial: destinado al personal de salud que mantuvo contacto con el paciente.
3. Entorno laboral: relacionado con sus compañeros de trabajo y sus familias.

Así mismo, **Ecopetrol** gestionó con el **Ministerio** de Salud la entrega de pruebas rápidas que se prevé llegarán la próxima semana con el fin de aplicar a quienes corresponda, según el plan de trabajo definido conjuntamente con el INS.

Desde el momento en que la Organización Mundial de la Salud declaró la pandemia del COVID-19, la refinería de Barrancabermeja implementó un plan de acción para reducir el riesgo de contagio en los trabajadores directos y de empresas aliadas.

Como parte de este plan, la refinería disminuyó en 80% el personal que labora en sus instalaciones, entre directos y aliados, tiene al 60% de sus trabajadores realizando "trabajo remoto" y disminuyó la carga de crudo a cerca de la mitad de su capacidad.

Adicionalmente, las directivas de **Ecopetrol** y de la refinería de Barrancabermeja tomaron la decisión de apagar una de las unidades principales para la producción de gasolina, denominada cracking UOPII, debido a que todo su personal entrará en aislamiento preventivo. Para continuar el suministro de combustibles al país, se pondrá en funcionamiento la cracking UOPI, que ha estado apagada durante 20 días y se encuentra en óptimas condiciones de uso y desinfección.

La petrolera añadió que la refinería facilitó una zona de aislamiento en el Club Miramar con 30 camas para los trabajadores de la planta de cracking UOPII, quienes permanecerán en aislamiento preventivo.

Los trabajadores y sus familiares que han requerido atención relacionada con el coronavirus han sido debidamente asistidos y aislados. La atención se presta en el hospital de la Empresa en Barrancabermeja y por la red externa, incluidos servicios de tercer nivel cuando ha sido necesario.

Otras medidas implementadas por la refinería han sido:

1. Control de temperatura y aplicación de un completo test para verificar las condiciones de salud antes del ingreso a las instalaciones industriales.